



AROMATHERAPY

# aroma glitter electric oil burner

## IMPORTANT SAFETY AND OPERATING INSTRUCTIONS

### WARNING

1. Only use a 25W, 120V incandescent light bulb in the unit. Use of high wattage may cause risk of electric shock or fire.
2. Ensure the bulb is installed properly before use.
3. As a safety feature, this unit has a polarized plug (one blade is wider than the other). This plug will fit into a polarized outlet only one way. If it does not fit, contact a qualified electrician.
4. Do not operate any appliance with a damaged plug, if the appliance malfunctions, or if it has been dropped or damaged in any way.
5. Do not attempt to repair or adjust any electrical or mechanical functions in this unit. This unit contains no use serviceable parts. All servicing should be performed by qualified personnel only. Contact your local dealer for assistance.
6. This is not a toy. Keep out of reach of children and pets.
7. For indoor use only.
8. Do not leave unit unattended while in operation.
9. Do not touch the heating surface while in operation.
10. Never use near flammable surfaces or any other surface that is not heat resistant.
11. This unit is not intended for use in wet/humid locations such as bathrooms or near sinks. Use in such locations may damage the unit or result in electric shock.

### HOW TO USE

1. Fill ceramic dish with water
2. Add 3 - 4 drops of pure essential oil to the water.
3. Plug diffuser into an electrical outlet.
4. Turn light switch on.
5. When finished, turn switch off and allow the unit to cool for several minutes before touching or unplugging it.

### CLEANING AND MAINTENANCE

1. Always allow the unit to cool completely before unplugging it. Grip base firmly when pulling out plug.
2. Once unit is unplugged, diffuser dish can be removed and washed with a soft damp cloth. Do not use any abrasive cleaners.
3. It is not recommended to clean any other part of the unit due to the electrical components inside.
4. Store in a dry, dark area.

### WARRANTY

Relaxus Products Ltd. warrants this product to be free from manufacturer's defect for one year from the date of purchase. Original purchase receipt is required for any warranty claim.

Warranty excludes:

1. Damage caused by improper or incorrect installation or use.
2. Breakage or damage from mishandling or accidents.
3. Use of product for purposes for which it was not intended, or commercial use.

Relaxus Products Ltd. retains discretion to repair, replace parts or supply a new product of the same or similar kind and quality. Warranty is not transferable. Any associated shipping costs are not included in warranty coverage.



Relaxus Products Ltd.  
1590 Powell St., Vancouver, BC  
V5L 1H3, Canada  
[relaxus.com](http://relaxus.com)



AROMATHERAPY

# diffuseur électrique aroma glitter

## IMPORTANTES CONSEILS DE SÉCURITÉ ET MODE D'EMPLOI

### AVERTISSEMENTS

1. N'installer qu'une ampoule incandescente de 25 W, 120 V sur la base. L'utilisation d'une haute puissance pourrait entraîner une électrocution ou un incendie.
2. Veillez à ce que l'ampoule soit bien fixée avant l'utilisation de l'appareil.
3. Par mesure de sécurité, cet appareil est doté d'une fiche de courant polarisée (une broche plus large que l'autre). La fiche ne s'insère dans la prise de courant que dans un seul sens. Si la fiche ne rentre pas, contactez un électricien agréé.
4. Ne pas faire fonctionner un appareil électrique avec un cordon d'alimentation endommagé, si l'appareil ne fonctionne pas bien, s'il est tombé ou a été endommagé de quelque façon que ce soit.
5. Ne pas essayer de réparer ou de régler les pièces électriques ou mécaniques de cet appareil. Il ne contient aucune pièce réparable par l'utilisateur. Les réparations doivent être effectuées seulement par du personnel agréé. Communiquez avec votre distributeur local pour obtenir de l'aide.
6. Cet appareil n'est pas un jouet. Conservez-le hors de portée des enfants ou d'animaux domestiques.
7. Pour usage intérieur uniquement.
8. Ne pas laisser l'appareil en marche sans surveillance.
9. Ne pas toucher aux parties chaudes lorsque l'appareil est en marche.
10. Ne pas utiliser l'appareil à proximité de surfaces inflammables ou de toute autre surface non résistante à la chaleur.
11. Cet appareil n'est pas conçu pour être utilisé dans des endroits humides ou mouillés comme dans une salle de bain ou à proximité d'un lavabo. L'utilisation de l'appareil dans ces endroits pourrait l'endommager ou entraîner un risque d'électrocution.

### UTILISATION

1. Remplir le récipient en céramique d'eau.
2. Y ajouter 3 ou 4 gouttes d'huile essentielle.
3. Branchez le diffuseur à une prise secteur.
4. Allumez l'interrupteur.
5. Éteignez l'interrupteur une fois que vous en avez fini l'utilisation et attendez quelques minutes que l'appareil se refroidisse avant de le toucher ou de le débrancher.

### NETTOYAGE ET ENTRETIEN

1. Toujours veiller à laisser le diffuseur refroidir complètement avant de le débrancher. Bien tenir la base et la fiche de courant avant de le débrancher de la prise.
2. Une fois que l'appareil est débranché, retirez le récipient à huile essentielle et nettoyez-le à l'aide d'un chiffon doux humide. Ne pas utiliser de nettoyeurs corrosifs.
3. Il est recommandé de ne pas nettoyer les autres parties de l'appareil en raison de ces composants électriques intérieurs.
4. Rangez l'appareil dans un endroit sec et sombre.

### GARANTIE

Relaxus Products Ltd. garantit cet appareil de tout défaut de fabrication pendant une période d'un an à partir de la date d'achat de l'appareil. Veuillez conserver la facture d'achat originale pour obtenir un service au titre de la garantie. Cette garantie ne couvre pas ce qui suit :

1. Dommages causés par une mauvaise installation ou une mauvaise utilisation de l'appareil.
2. Un bris ou un dommage causé par une mauvaise utilisation ou par un accident.
3. Si le produit a été utilisé à des fins autres que celles auxquelles il était destiné ou à des fins commerciales.

Relaxus Products Ltd. pourra, à sa discrétion, réparer l'appareil, en remplacer les pièces défectueuses ou le remplacer par un produit identique ou analogue. La garantie n'est pas transférable. Les frais de transport ne sont pas compris dans la garantie.



Relaxus Products Ltd.  
1590 Powell St., Vancouver, BC  
V5L 1H3, Canada  
[relaxus.com](http://relaxus.com)